



**GOBIERNO DE
MÉXICO**

SEDENA
SECRETARÍA DE LA
DEFENSA NACIONAL



GN
GUARDIA
NACIONAL

Vocería de la Guardia Nacional
Comunicado de prensa conjunto 083/Estatal
Ciudad de México, 17 de julio de 2024

EN BAJA CALIFORNIA, GN Y EJÉRCITO MEXICANO ASEGURAN EL EQUIVALENTE A 3 MIL DOSIS DE METANFETAMINA

- Tras recibir denuncia ciudadana al 911, localizan y retiran el enervante de las calles

En cumplimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública del gobierno federal, en el estado de Baja California, personal de la Guardia Nacional (GN), en coordinación con el Ejército Mexicano, aseguraron el equivalente a 3 mil dosis de posible metanfetamina en zona escolar.

Durante patrullajes de seguridad y prevención del delito en el municipio de Tijuana, integrantes de ambas instituciones atendieron una denuncia ciudadana realizada al 911, referente a la presencia de un vehículo particular con posibles vendedores de droga al menudeo, estacionados frente a una escuela primaria ubicada en la delegación Centro de la ciudad.

Inmediatamente, los elementos de ambas instituciones se trasladaron al lugar; luego de no haber localizado vehículo alguno con las características del reporte, frente al plantel educativo señalado encontraron dos cajas de cartón abandonadas en el piso, con tres paquetes de color negro envueltos en plástico.

Con las debidas medidas de seguridad, revisaron los paquetes, los cuales contenían una sustancia granulada que coincide con las características del narcótico conocido como metanfetamina, con peso aproximado de tres kilos, lo que se estima podría distribuirse para su venta en más de tres mil dosis.

En el lugar implementaron un operativo de búsqueda y localización de los responsables, sin obtener resultados positivos, por lo que los paquetes con la posible droga fueron asegurados y puestos a disposición ante la Agencia del Ministerio Público Federal en la entidad, a fin de continuar las investigaciones correspondientes.

Con estas acciones, la Guardia Nacional y el Ejército Mexicano evitan que este tipo de estupefacientes llegue a la juventud mexicana, y refrendan el compromiso de salvaguardar el bienestar de la ciudadanía.



#LaGuardiaNacionalEstáContigo



@GUARDIANACIONALMX



@GN_MEXICO_



@GN_MEXICO_



/GuardiaNacionaldeMéxico



2024
AÑO DE
**Felipe Carrillo
PUERTO**
REINICIO DEL PROLETARIADO,
REVOLUCIONARIO Y DEFENSOR
DEL MAYOR